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O Vereador Rodrigo Horn, do MDB, saudou a todos e disse que durante todos os anos 
em que foi Vereador e suplente, hoje foi um dos dias mais legal, mais feliz em ver o quanto 
gostou de estar integrando a comissão do parlamento estudantil. Comentou que ir até a 
escola Ipiranga hoje de manhã, falar com os alunos de doze anos, do sexto ao nono ano, 
foi muito bacana, pois ver a curiosidade dos alunos ao perguntarem como será o 
parlamento estudantil e se interessarem pelo trabalho do Vereador, o que ele realmente 
faz. Explicou que a tarde foram até a Escola Estadual e que a noite, ele, a Sandra e o 
Marcelo irão novamente à Escola Estadual para falar com o pessoal do ensino médio. 
Falou ficar muito feliz por ver o interesse das pessoas, das crianças, dos adolescentes em 
saber o que faz um Vereador, pois deu para ver a felicidade deles e também pela questão 
de buscar saber quem pode ser um candidato, vai fulano de tal, vai outra criança, outro 
adolescente. Salientou que isso o fez refletir, ver que, querendo ou não, elas são o futuro 
da nação, e o futuro do Município de Colinas, porque daqui a alguns anos, essas crianças 
e adolescentes estarão na Câmara de Vereadores, o que o deixa feliz, pois elas estão 
procurando ver o que é a política. Após, disse querer deixar registrado e parabenizar a 
assessora da Câmara, Andréia, pelo empenho e dedicação e todo conhecimento que ela 
tem e os ajudam na criação do parlamento estudantil. Explicou que hoje, quando se faz um 
projeto de parlamento estudantil, são várias questões, várias dúvidas que chegam até 
eles, se a pessoa que mora fora do município pode ser candidata ou não pode, sendo que 
o Marcelo e a Sandra que estavam com ele hoje em alguns momentos não sabiam, 
tiveram consciência a pouco e sorte, ou melhor, que bom que eles têm a Andréia do lado 
deles com esse conhecimento. Disse à assessora que o salário dela vale cada centavo, 
pois hoje temos a Câmara de Vereadores mais enxuta do Vale do Taquari, mas o salário 
dela e o assessor Fábio valem cada centavo. 


